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Dresdner Bahn muss in den Tunnel ! 

 

Laut Presseveröffentlichungen kommt offensichtlich Bewegung in das für 

Lichtenrade so wichtige Thema Dresdner Bahn. Seit mehr als 15 Jahren plant 

die Deutsche Bahn AG einen ebenerdigen Ausbau der durch Lichtenrade 

führenden Eisenbahnstrecke. Die Lichtenrader fordern seit dem eine 

Tunnellösung, die bisher immer aus Kostengründen abgelehnt worden ist. „Wir 

begrüßen es, dass im Bundesverkehrsministerium nun ein Umdenken 

begonnen hat und eine Tunnellösung nicht mehr kategorisch ausgeschlossen 

wird.“, so Frank Behrend, Vorsitzender des Haus-, Wohnungs- und 

Grundeigentümervereins Berlin-Lichtenrade e.V.  

 

Aufgrund der engen Bebauung entlang der Bahntrasse wäre viele 

Grundstückseigentümer vom Ausbau betroffen. Daher unterstützt der Haus-, 

Wohnungs- und Grundeigentümerverein Berlin-Lichtenrade e.V. die 

Bürgerinitiative Dresdner Bahn seit vielen Jahren bei ihrer Arbeit. 
  

 


